

Ajak Warga Sukseskan Pemilu, Polrestabes Surabaya Bersama Apkrindo Sosialisasi Program Maknyos MakBleG

Achmad Sarjono - SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 10, 2024 - 13:28



SURABAYA- Asosiasi Pengusaha Kafe dan Resto Indonesia (Apkrindo) Surabaya berkolaborasi dengan Polrestabes Surabaya mengajak masyarakat menyukseskan Pemilu 14 Februari 2024.

Ajakan kepada Masyarakat untuk menggunakan hak pilihnya di tempat

pemungutan suara itu disampaikan melalui program Maknyos MakBleG Mari Nyoblos Mangan Wareg.

Setelah menggunakan hak pilihnya di TPS masing-masing Kota Surabaya, 100 orang yang datang pertama di tenan yang disediakan bisa mendapatkan makan gratis. Ada puluhan merek yang berpartisipasi dalam program ini.

Acara launching Maknyos MakBleG digelar di Resto Nine, Jalan Mayjen Sungkono dihadiri Ketua Apkrindo Surabaya Ferry Setiawan, Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi, Kapolrestabes Surabaya Kombes Pasma Royce, Danrem 084/Bhaskara Jaya, Ketua KPU Surabaya Nur Syamsi, Ketua Bawaslu Surabaya Novly Tysen, serta perwakilan tenan.

Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi berterima kasih kepada semua pihak yang telah menginisiasi kegiatan tersebut. Menurutnya, kegiatan tersebut menjadi yang pertama kali digelar di Indonesia.

"Saya matur nuwun sanget, karena ini saya yakin satu-satunya di Indonesia. Ini adalah ide pertama yang dimunculkan Pak Kapolrestabes, bagaimana semuanya ikut dalam berpartisipasi menyukseskan pemilu. Sehingga setelah direspons Apkrindo, muncul Maknyos MakBleG. Jadi, Mari Nyoblos Mangan Wareg," ungkap Eri Cahyadi kepada wartawan, Sabtu (8/2/2024).

Eri juga mengatakan, dengan ide kreatif demi suksesnya Pemilu yang digagas oleh Polrestabes Surabaya bersama Apkrindo ini adalah support luar bisa demi bersama menyukseskan Pemilu.

Pada kesempatan yang sama, Ketua Aprindo Kota Surabaya Ferry Setiawan mengatakan kolaborasi ini diharapkan bisa menyukseskan Pemilu Serentak 2024 di Surabaya.

"Dengan memberikan stimulus, program-program promosi ini akan membuat milenial semakin mau untuk mencoblos. Jadi, lima tahun sekali semua hak suara terpenuhi. Ini inisiatif kami dari Apkrindo dengan Polrestabes Surabaya untuk menyukseskan pemilu damai," ujar Ferry.

Ferry mengungkapkan, ada sekitar 55 merek yang tergabung dalam program ini, yakni kafe dan resto serta supplier. Kafe dan resto yang akan memberikan promo makan gratis bagi 100 pemilih ini tersebar di semua tenant di mal Surabaya maupun luar mal.

"Karena milenial menyumbang 56 persen tahun ini jadi kalau 56 persen tidak mencoblos sisanya ke mana," ujar Ferry.

Kapolrestabes Surabaya Kombes Pasma Royce mengungkapkan kolaborasi Polrestabes Surabaya bersama Apkrindo ini sebagai upaya mengajak masyarakat menggunakan hak pilihnya pada 14 Februari nanti. Remaja usia 17-22 tahun bisa langsung mendapatkan makan gratis tentunya dengan syarat tertentu.

"Cukup tunjukkan jari bukti sudah mencoblos serta KTP akan dapat makanan gratis," ungkap Pasma.